

Proteja a las personas que más le importan.

Su familia le necesita para ayudar a mantenerlos a salvo de COVID-19.

El coronavirus todavía puede hacer que algunas personas enfermen gravemente. Las vacunas pueden ayudar. Aunque no lo sepamos todo sobre las vacunas contra COVID-19, sí sabemos algo: Recibir la vacuna es mucho más seguro que contraer COVID-19 sin tenerla.

Las vacunas COVID-19 pueden provocarle

Fiebre/dolor de cabeza

Cansancio

Dolor

Problemas cardíacos

Los hombres jóvenes pueden sentir algo de hinchazón alrededor del corazón después de recibir la 2ª dosis de una vacuna ARNm. Esto suele desaparecer rápidamente, ya sea por sí solo o con medicamentos sin receta.

Síntomas que duran unos días

Defensa contra COVID largo

Menos posibilidades de enfermar gravemente

Mayor protección para su familia

Contraer COVID-19 sin vacunarse puede provocar

Problemas de concentración ("niebla cerebral")

Tos/dolor de garganta

Dificultad para respirar

Problemas cardíacos

Es mucho más frecuente que las personas tengan problemas cardíacos después de una infección por COVID-19 que después de vacunarse. Algunos estudios muestran que estos problemas cardíacos son 11 veces más frecuentes después de la infección.

Síntomas que persisten unas semanas o meses

Síntomas de COVID más prolongados que repercuten en la vida cotidiana

Facturas costosas de hospitales

Más preocupaciones para su familia

Hable con nosotros hoy mismo para ver si la vacuna COVID-19 es adecuada para usted y su familia. ¡Estaremos encantados de ayudarle!

Actualizado a septiembre 2023



Américas es una organización centrada en la salud y el desarrollo que responde a las personas afectadas por la pobreza o desastres, con programas de salud, medicamentos, suministros médicos y ayuda de emergencia que cambian la vida.

Relevo de responsabilidad: Este proyecto ha sido financiado en su totalidad por un acuerdo de cooperación con los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades con el número de subvención 5 NU50CK000588-03-00. Los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades son una agencia del Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS). El contenido de estos recursos no representa necesariamente la política de los CDC o del HHS y no debe considerarse un respaldo del Gobierno Federal.